



(/)

[Kontakt \(/index.php/kontakt\)](/index.php/kontakt)

[Links \(/index.php/links\)](/index.php/links)

[Impressum \(/index.php/impressum\)](/index.php/impressum)

[gehe zu AN-, ABMELDEN \(/index.php/an-abmelden\)](/index.php/an-abmelden)

Suchen ...

[SeniorBasel \(/index.php\)](/index.php)

[Anlässe \(/index.php/agenda\)](/index.php/agenda)

[Berichte \(/index.php/berichte\)](/index.php/berichte)

[Schaufenster \(https://www.seniorbern.ch/index.php/schaufenster\)](https://www.seniorbern.ch/index.php/schaufenster)

[Forum \(https://www.seniorbasel.ch/index.php/forum\)](https://www.seniorbasel.ch/index.php/forum)



12.05.2020 -- dw/hr -- Ort: seniorbasel

Eine Aera geht zu Ende

Unser langjähriges Mitglied Erica Stöckli ist am 12. Mai 2020 verstorben

Eine Aera geht zu Ende

Erica Stöckli 1922 - 2020

Am 12. Mai ist unser ältestes Mitglied im Alter von 98 verstorben. Ich lernte sie bei Doris Tschan kennen, die beide bei den „Eulen“ waren. Die Eulen sind die Mitglieder von www.seniorinnen.ch (<http://www.seniorinnen.ch>) und existieren seit 1997 mit einer Mailing-Liste und einer Homepage.

Durch Doris Tschan lernte ich Erica, Willy Trautwein und andere kennen und war auch ziemlich aktiv dabei. Die Eulen nennen sich so aufgrund ihres „grossen Wissens, was damals eine tolle Starthilfe für alle internet-neugierigen Senioren war. Für mich sind die Eulen jedoch auch nachtaktive Vögel, was wir alle mehr oder weniger auch waren. Es war eine tolle Zeit. Es war auch die Zeit von Seniorweb, die Senioren waren interessiert am Computer und verbandelten sich virtuell aber auch real.

Wie Erica zum Computer kam ist eine Geschichte für sich. Ein Verwandter in Amerika erzählte ihr von einem Zusatzgerät, das man mit dem TV zusammen als Computer benutzen könne. Gesagt getan, das Zusatzgerät wurde gekauft und rege benutzt. Bis es Ericas Mann zu viel wurde, da seine Sportsendungen nicht mehr sehen konnte. Erica hatte das Computervirus gepackt. Es vergingen nur ein paar Tage und Walter konnte Sport schauen und Erica war mit ihrem neuen Computer happy.

Als ich die Idee hatte, bei der Rebellengruppe dh. beim Regionalgruppen-Ausstieg mitzumachen und den Basler Stammtisch im Oktober 2004 gründete, war Erica dabei und hat den Text zum ersten Bericht geschrieben.

1. B@sler Stammtisch

Am dreizehnten Oktober,
am Nachmittag, halb drei,
ging's los zum Basler Stammtisch,
zehn Menschen sind dabei.
Man stellt sich vor, beschnuppert sich,
man lässt am Tisch sich nieder
und schon ist es, als wüsste man:
Wir kommen sicher wieder
zusammen um zu plaudern,
zu fachsimpeln, zu lachen
denn die Zeit verging im Flug,
bei interessanten Sachen,
da jede(r) gleich sich offen gab
nicht zugeknöpft und stur!
Deshalb war sie sehr angenehm,
die "Erste B@sler-St@mmtisch-Kur"
E ganz e scheens Wuchenänd – Erica



Dieses Foto entspricht Ericas Charakter.

Immer fröhlich und aufgestellt

In den Foren schrieb und diskutierte sie leidenschaftlich gerne, in allen drei Sprachen. Bei den Diskussionen sprach sie verschiedene Themen an und debattierte auch mit denen, die mit ihrer Sichtweise nicht einverstanden waren.

Wir werden Ericas Forenberichte missen

Doris Wyss
Im Namen des OK SeniorBasel

